

笠間台湾交流事務所 開設5周年記念事業

笠間台湾交流事務所が開設して5周年を迎え、令和5年11月23日から26日まで、台湾で5周年記念事業を実施しました。



● 11/24 笠間台湾交流事務所開設5周年記念式典

笠間市や台湾の関係者が一堂に会し、台湾とのさらなる交流の促進を図るため、台湾市内のホテルにおいて記念式典を開催しました。式典では、事務所の設立・運営にご尽力いただいた、農業部農糧署(台湾)の胡 忠一署長と、東豪旅行社(台湾)の陳 東隆社長に感謝状を贈呈しました。

また、同時期に訪台した市内中学校選抜による中学生親善大使12名が日本語と中国語でスピーチを行い、式典を盛り上げてくれました！

☎ 秘書課(内線224)



台湾の関係者と記念撮影



(左から) 胡署長、山口市長



今回訪台した中学生親善大使がステージでスピーチを披露

● 11/23 台湾バナナ出荷式

笠間台湾交流事務所開設後の令和元年に、農糧署と笠間市で「食を通じた文化交流と発展的な連携強化に関する覚書」を交わし、台湾バナナをはじめとする美味しい台湾フルーツが市内の学校で給食として提供されています。

今回、笠間台湾交流事務所の開設5周年や、台湾バナナの学校給食への提供(12月6日)が茨城県内18自治体へ拡大されることもあり、この日の台湾バナナ出荷式記者会見は盛大に行われました。

日本からは、県内18自治体の首長を代表して、山口市長が出席しました。

※18自治体：水戸市、土浦市、石岡市、ひたちなか市、潮来市、守谷市、常陸大宮市、那珂市、筑西市、坂東市、行方市、つくばみらい市、小美玉市、大洗町、東海村、大子町、八千代町、笠間市



(左から) 胡署長、山口市長



出荷式の記者会見で記念撮影

☎ 市農業公社(TEL.0296-73-6439)

● 11/23.24 台北市や台湾の大学と連携協定を締結

11/23 <銘傳大学>
 連携・協力に係る MOU(基本合意書)

これまで、友部第二中学校の生徒と大学生、教授による英語交流、授業の実施をはじめ、大学教授等が笠間に来訪し、教育機関等の視察を行ってきました。

今後、語学交流や留学プログラムなど、さらに連携を深めるため、学校教育・社会教育・文化面での連携や交流などに関する包括的な連携協定を、台北キャンパスで締結しました。



(左から) 山口市長、銘傳大学 李 銓グローバル教育総長(総学長)

(問) 企画政策課(内線558)

11/24 <台北城市科技大学>
 台北城市科技大学と笠間市の官学協定

みなみ学園義務教育学校の生徒と大学生、教授による英語交流、授業の実施を行いました。

今後、学生のインターンシップの市内での受け入れなどを中心とした、相互の人材育成や交流の推進を図るために、連携協定を締結しました。



(左から) 台北城市科技大学 馮 美瑜学長、山口市長

(問) 企画政策課(内線558)

11/24 <台北市>
 笠間市と台北市との間の交流促進のための連携協定

台湾の主要都市である台北市と、観光誘客の取り組みや産業、教育、文化、スポーツ、さらには人的交流などさまざまな分野で、安定的に広く交流を図っていくための連携協定を締結しました。

なお、締結は台北市で開催の「士林官邸菊展」のオープニングで行われました。

(問) 秘書課(内線224)



士林官邸菊展の様子



(左から) 山口市長、台北市 李 四川副市長

● 11/24-26 そのほかの交流推進の取り組み

🌟 11/24-26 | 焼き物のまち新北市鶯歌区で笠間焼イベントを開催

台湾最大の陶磁器の街である鶯歌と焼き物をテーマにした産地間交流を深めるため、11月24日から12月17日まで笠間焼のイベント「笠間焼展」を開催しました。

笠間焼の展示販売のほか、笠間焼作家によるワークショップも行われ、現地の皆さんに参加していただきました。

今年の「笠間の陶炎祭」に鶯歌の焼物関係者を招待する企画も進行中です。

(問) 商工課(内線510)



ワークショップの様子



イベントの様子

🌟 11/24.25 | 市内中・義務教育学校選抜による中学生親善大使を派遣



板橋中との交流の様子

11月24日には、板橋中学校(新北市)や台北城市科技大学を訪問し、生徒や大学生の皆さんと交流しました。

11月25日には、銘傳大学でグループに分かれて英語での交流を行い、パイナップルケーキ作りも体験しました。

(問) 学務課(内線378)



パイナップルケーキ作りを体験

🌟 11/24.25 | 市内関係者・市議会議員が訪台



台湾博報堂にて

市議会議員や市内の観光・農業の他、関係事業者の方々も訪台しました。士林官邸菊展や5周年記念式典などへの参加や台湾メディア(台湾博報堂)への訪問など、各分野の台湾関係者の方々と意見交換を行いました。

他にも市内事業者の方々も新北市鶯歌区を、市議会議員の皆さんは台北市議会を訪問しました。



台北市議会を訪問

(問) 観光課(内線516)